

Shaumbra-newsletter Dezember 2013 von Geoffrey Hoppe

Der MERLIN EFFEKT ist eines der faszinierendsten Themen über die Adamus Saint-Germain in den letzten Workshops und Treffen gesprochen hat. Merlin war in der Lage vorwärts und rückwärts in der Zeit zu reisen, so wie du das kannst.

Sein Zukunfts-Selbst besuchte sein Vergangenheits- oder Jetzt-Selbst, nicht um zu versuchen seine Vergangenheit zu ändern, sondern um seine Vergangenheit zu erinnern, alles ist in Ordnung. Es ist ein bemerkenswertes und einfaches Konzept, dass dein Gefühl von Anmut und Wohlbefinden dramatisch verändern kann.

Adamus hat uns in diese Art von Erfahrung in kürzlichen Dreamwalks mitgenommen. Insbesondere der Dreamwalk um die emotionalen Wunden zu entlassen. Adamus ist wirklich ein Meister der Dreamwalks, und wenn er uns in diese Art von Reise führt dann erzeugt das eine Umgebung die uns aus dem Verstand heraus bringt und eine transformierende Erfahrung erlaubt. Im Dreamwalk zum Entlassen der emotionalen Wunden geht das Jetzt-selbst zurück, das Kindheits-Selbst zu besuchen was eine tiefe emotionale Heilung zu Folge haben kann. (Dreamwalk für emotionale Wunden ist in der Awakening Zone Academy erhältlich, wieder eingestellt wegen der großen Nachfrage)

Eine Zeitreise in deine Vergangenheit ist eine profunde Erfahrung. Es erfordert dazu eine Menge an Mitgefühl. Du begegnest dir selbst als Kind, Teenager, oder junger Erwachsener oft an einem Punkt von Trauma. Und weil es du bist, gibt es eine Tendenz eher in Drama verwickelt zu werden, oder die Situation bearbeiten zu wollen. Aber es geht nicht um eine Änderung der Vergangenheit. Im Merlin Effekt geht es um einen mitfühlenden Besuch deiner Vergangenheit als Beobachter. Du brauchst kein Wort zu deinem vergangenen Selbst sagen. Sei einfach dort in deiner Ausstrahlung, deiner Ich Bin Präsenz.

Diesen einfachen Akt wird dein Vergangenheits-Selbst fühlen. Es wird sich fühlen als wird es von einem großartigen, liebenden Engel besucht in einem Moment der großen Herausforderung oder Not. Und in gewisser Weise ist das so. Der großartige Engel bist du – aus der Zukunft. Deine mitfühlende Präsenz lässt dein Vergangenheits-Selbst wissen das alles okay ist, alles ist in Ordnung. Und den Jetzt-Selbst wird bemerken dass dort so viel mehr war als das traumatische Ereignis an das sich dein Verstand erinnert. Der Verstand hat die vollständige und reichhaltige Erfahrung gefiltert, und sich nur auf das Drama konzentriert.

Du kannst zu mehr als den traumatischen Ereignissen in der Zeit reisen. Du kannst genauso dein Vergangenheits-Selbst besuchen als du mit Freunden gespielt hast, du einen Spaziergang im Wald gemacht hast und tagträumend in der Schule warst. Jedesmal wenn du in deine Vergangenheit reist, deine Ausstrahlung und dein Mitgefühl im Gepäck, wird eine neue Weisheit geboren für

beide – dein Vergangenheits-Selbst, und dein Jetzt-Selbst.

Was dann passiert hat Tobias vor Jahren gesagt: die Zukunft ist die geheilte Vergangenheit. Wenn du in die Vergangenheit reist, mit Mitgefühl, heilt oder entlässt es die Traumapunkte, und es erlaubt dir neue Potentiale für die Zukunft zu sehen, weil du nicht länger durch Begrenzungen oder an Kummer der Vergangenheit gebunden bist.

Genau so kannst du den Merlin Effekt von deinem Zukunfts-Selbst erfahren, zu deinem Jetzt-Selbst. Dein Zukunfts-Selbst tut das wahrscheinlich mit dir. Es kommt nur darauf an, dessen gewahr zu sein. Such dir einen ruhigen Raum, nimm dir 10 Minuten um bewusst zu atmen und zu entspannen, und erlaube dir die Präsenz deines Zukunft-Selbstes zu fühlen. Genau so wie du für dein Vergangenheits-Selbst wird dein Zukunfts-Selbst bei dir sein, in mitfühlender Ausstrahlung. Es – du – wird kein Wort sagen, weil Worte bedeutungslos sind. Was du fühlen wirst ist die Liebe, Anmut und Weisheit deines Zukunfts-Selbstes in deinem Jetzt-Moment. Diese Erfahrung ist fast unbeschreiblich: die Präsenz zu fühlen welcher ein Meister du in der Zukunft bist erinnert dich daran dass du genau so jetzt ein Meister bist.

Es ist Zeit das wir als Shaumbra über die Zeit hinaus gehen. Wenn wir die Beschränkungen der dritten Dimension durchbrechen beginnen wir zu erkennen dass unsere Vergangenheit nicht das ist woran wir uns erinnern. Wir erkennen dass der Meister – oder die Meisterschaft – nicht nur in Zukunft ist, sondern dass sie jetzt hier ist. Wir erkennen dass verkörperte Erleuchtung nichts ist wonach wir streben müssen weil sie jetzt hier ist, wengleich auch von etwas, das wir Zukunft nennen.

Adamus und ich wollen mehr dieser Zeitreisen-Dreamwalks mit Gruppen von Shaumbra in den kommenden Monaten machen. Das Jahr 2014 wird herausfordernd und stürmisch sein, und diese Merlin-Effekt Dreamwalks können uns helfen zu verstehen das wirklich alles in Ordnung ist. Du kannst diese Dreamwalks auch für dich machen, immer wenn du willst, in deine Vergangenheit oder aus deiner Zukunft. Erinnere dich nur daran im Mitgefühl zu sein. Du brauchst nicht versuchen irgend etwas zu ändern, heilen, weil niemals etwas wirklich zerstört wurde.

Vielleicht interessiert es dich dass Merlin keine Person war, eher ein Titel, der von etlichen Meistern über die Jahre getragen wurde. Viele Menschen sind mit Merlin vertraut durch die Legenden von König Arthur, datiert auf das 4. und 5. Jahrhundert, doch der Titel Merlin wurde zum ersten Mal vermutlich 600 vor Christus benutzt. Ein Merlin war seitdem anwesend in Europa und im Nahen Osten, insbesondere im Gebiet von Rumänien, Frankreich, England, Ungarn und Österreich. Die Merlins der Zeit arbeiteten eng mit den Mysteriensschulen

zusammen. Sie waren bekannt für ihre Möglichkeit der Zeitreisen und Veränderungen formen zu können. Wenn ein Merlin der einen Epoche einen Merlin einer anderen Epoche in seinen Zeitreisen erkannte grüßten sie sich mit „Oh-Be-Ahn“. Es gab keine verkörperten Merlins in den vergangenen 400 Jahren.